

# 平成 24 年美祢市

皆さん平成 24 年はどのような 1 年でしたか。

美祢市内でも色々な出来事がありました。平成 24 年の美祢市の 10 大ニュースを振り返ってみましょう。

## 1 月 January

### 美祢社会復帰促進センターの増設を法務大臣に要望

1 月 31 日、村田市長と秋山議長が法務省を訪問し、市と市議会の連名による要望書を小川法務大臣（当時）に提出しました。

美祢社会復帰促進センターは、平成 23 年 10 月の増設棟の完成により男子 500 人、女子 800 人の 1,300 人が収容できる施設となりましたが、今回、雇用による定住促進や消費効果などの更なる地域の活性化と経済効果に向けて、2,000 人規模への拡充を要望したものです。また、あわせて民主党にも要望書を提出すると共に、広く美祢市の振興への支援をお願いしました。



日から 15 日までの間、広報誌（市報）の愛称を募集しました。募集には、市内の 6 歳から 86 歳の 116 人から 144 点の応募があり、大嶺小 2 年（当時）、広中桃子さんの応募作品「げんきみね。」に決定しました。



## 3 月 March

### 美祢市広報誌（市報）の愛称決定及びフルカラー化

平成 24 年度からカラー印刷と発行回数を 1 日と 15 日の月 2 回発行から 1 日のみの月 1 回発行とすることにあわせて、誌面のリニューアルをし、それにあわせて 3 月 1

## 鳳鳴小学校閉校式

美祢市立鳳鳴小学校（美東町綾木）で閉校式が挙行されました。平成 23 年度の児童数 4 人全員が 6 年生で、新年度からの新入生が見込めないことから、やむなく閉校することとなり、139 年の歴史に幕をおろしました。閉校式には、地域の人々、学校にゆかりのあった人々など多くの参加があり、児童の手から校旗が返納され、全員で校歌を合唱しました。また、当日は最後の卒業証書授与式や記念碑の除幕も行われました。



## 4 月 April

### 美祢市長に再選 村田弘司氏

任期満了に伴う美祢市長選挙と市議会議員選挙が 4 月 15 日に告示され、4 月 22 日に投開票が行われました。

美祢市長選挙では、即日開票の結果、村田弘司氏が再選されました。

再選後、4 月 23 日には、多くの職員が出迎える中、村田市長が市役所に初登庁しました。



## 6 月 June

### 「山口大学医学部附属病院初期診療室」を美祢市立病院内に設置

6 月 1 日から、山口大学医学部附属病院の「地域・べき地医療支援人材確保事業」が始まり、美祢市立病院内に「山口大学医学部附属病院初期診療室」が設置されました。初期診療室では、山口大学の医師 3 人が週に 1.5 日間、主に初診の患者や救急の患者等を対象とした医療（初期診療）に従事され

# 10大ニュース

ています。これにより、市民の皆さんに対して山口大学医学部附属病院の医療を地域医療として提供することが可能となり、市政の最重要課題の一つである「安全・安心の確保」も大きく前進しました。また、美祢市立病院の常勤医師の負担も軽減されることから医療環境の改善にも効果が期待できます。



## 7月 July

### 「美祢市台北観光・交流事務所」開所

7月5日に台湾との観光交流の促進を図るために、台北市にある台北世界貿易センター内の台北国際ビジネスセンターオフィスの一室に、美祢市の情報発信拠点施設となる「美祢市台北観光・交流事務所」を開所いたしました。

今後は、この事務所を拠点として、台湾の人々のニーズを直接把握し、美祢市の魅力をリアルタイムに発信することにより、美祢市、ひいては山口県への観光客・交流人口の拡大等につながります。

将来的には、本市の観光振興だけでなく、経済・産業面での交流促進へ期待が寄せられています。



## 10月 October

### 第25回日本鍾乳洞サミット開催

10月5日、秋芳ロイヤルホテル秋芳館において、第25回日本鍾乳洞サミットが開催され、日本観光鍾乳洞協会に加盟する9つの観光鍾乳洞関係者が一堂に会し、「外国人観光客の誘致対策にどう取り組むか」をサミットテーマに発表・討論を行いました。



### 美祢市オリジナルナンバープレート決定

原動機付自転車のナンバープレートについて、美祢市らしさを市内外にアピールするとともに、市への愛着を深めていただくことを目的に、独自のオリジナルナンバープレートを交付することとし

ました。(12頁に掲載)

## 11月 November

### 美祢に進出 福岡トランス株式会社

福岡トランス株式会社(本社:福岡県)が美祢工業団地に進出することが決定しました。これに伴い、11月26日に市役所2階応接室にて、山口県商工労働部池田審議監の立ち会いのもと、同社と美祢市による進出協定の調印式が行われました。(6頁に掲載)

## 12月 December

### 大嶺中学校校舎竣工式

12月13日、美祢市立大嶺中学校(大嶺町東分)で、校舎改築工事竣工式が挙行されました。旧校舎は、半世紀近くにわたり長く地域の皆さんに親しまれてきましたが、老朽化が著しいことから、一昨年度末に完成した屋内運動場に引き続き、新校舎の竣工となりました。新校舎は、鉄筋コンクリート造り2階建てとなっており、教室内は、木の温かみと自然の光が溢れる空間となっています。

